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1993 -01- 19 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Landschaftspflege 

In den letzten Tagen ist eine heftige Diskussion über die Frage möglicher Abgeltungen der 

von Bauern geleisteten Landschaftspflege durch die Tourismuswirtschaft entstanden. 

Insbesondere innerhalb der Regierungsfraktion der ÖVP scheint dieses Thema sehr 

kontroversiell zu sein. Während Landwirtschaftsminister Fischler für derartige 

Landschaftspflegezahlungen vehement eintritt, werden diese etwa von Staatssekretärin Fekter 

abgelehnt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie stehen Sie als für Tourismusfragen ressortmäßig zuständiger Bundesminister zum 

Vorschlag von Bundesminister Fischler? 

2. Sind Sie dafür, derartige Landschaftspflegezahlungen der Tourismuswirtschaft mittels 

einer generellen Steuer anzulasten? 

Wenn ja: Wie soll eine derartige Steuer konkret ausgestaltet sein? 

3. Sind Sie bereit, aus Mitteln der Fremdenverkehrsförderung Kooperationen von 

Betrieben der Landwirtschaft sowie des Tourismus, etwa auch im Bereich der 

Landschaftspflege, zu unterstützen? 

Wenn ja: In welcher Form? 

Wenn nein: Warum nicht? 
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4. Sind Sie bereit, in Ihrem Ressort eine Studie in Auftrag zu geben, um zu untersuchen, 

welche konkreten Leistungen von der Landwirtschaft für den Tourismus bzw. 

umgekehrt erbracht werden und erbracht werden könnten? 
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